

# 市長 コラム

column No.171

## 失ったもの 得たもの

文 | 笠間市長 山口伸樹

写真 / 医療従事者への敬意と感謝を表し、ブルーライトアップされた、市民センターいわま



緊急事態宣言が、38日間にわたり続き、社会には様々な影響が出ています。特に経済的な損失は極めて大きく、休業、廃業、倒産、解雇により職を失った方もいます。

しかし、今後の見通しは不透明で、本格的な回復には時間を要すると思われます。4月に入学、入社された方も新しい人生の節目を笑顔で迎えることは出来ませんでした。

医療従事者への誹謗中傷や風評被害もありました。ネットやテレビでは、国や行政批判が繰り返される報道が目立ち、頑張っている方々の取り組み等は大きく紹介されず、テレビ報道のあり方にも疑問を持ちました。

一方で、地域においては3密を避けながら、お互いを支え合い、子どもたちや妊婦の方々に対する支援、さらに工夫を凝らした商売の展開等、知恵と心を出し合った取り組みも数多くありました。また外国の強制的制度とは違い、自粛要請という形にもかわらず、日本人は国の方針に従ってきちんと対応し、規律正しき、生真面目さに国民性が表れていると感じました。

現在、医療現場ではオンライン診療、福祉施設では新たな感染症対策の取り組み等がスタートし、職場や学校でもオンラインの活用や在宅勤務が導入されました。

そして、平時では考えられない取り組みのほか、法律や条例の弾力的運用も図られています。しかしながら、感染症により多くの国民の命も失われたことは非常に残念であり、亡くなられた方に対し心からご冥福をお祈りいたします。

今後は失ったもの、得たもの、平時と非常時の違いを認識していくことが大切です。本来に必要なサービスを必要な時に提供することの重要性を常に意識して進めていきます。

## 今月の ピックアップ

叙勲受章  
おめでとうございます



### 令和2年春の叙勲

瑞宝小綬章

石川 享さん (旭町)

瑞宝単光章

元茨城県鹿行地方総合事務所長  
塙 昌克さん (中央)  
元警察庁技官

### 第34回危険業務従事者叙勲

瑞宝双光章

大津 英一さん (福田)  
元笠間市消防司令長

### 高齢者叙勲 (12月～5月)

瑞宝双光章

柴沼 眞一さん (池野辺)  
元公立小学校長

瑞宝双光章

川松 三男さん (押辺)  
元公立小学校長